



Liebe Bewohnerin, lieber Bewohner,

Corona ist eine sehr gefährliche und lebensbedrohliche Krankheit. Viele Menschen freuen sich deshalb, dass es jetzt einen Impfstoff gibt.

Ich bin froh, dass Sie als Bewohnerinnen und Bewohner einer Flüchtlingsunterkunft schon bald die Möglichkeit haben, sich impfen zu lassen.

Sie leben mit vielen Menschen in einem Haus und benutzen gemeinsam Küche, Toiletten und Duschen. Deshalb haben Sie ein größeres Risiko sich anzustecken.

Bereits einige Wochen nach dem 2. Impftermin wirkt der Schutz des Impfstoffes.

Ich möchte Sie darum bitten: Lassen Sie sich impfen.

Hier finden Sie Informationen des Robert-Koch-Instituts - auch in Ihrer Muttersprache:

- <https://www.rki.de/DE/Content/Infekt/Impfen/Materialien/COVID-19-Vektorimpfstoff-Tab.html>
- <https://www.rki.de/DE/Content/Infekt/Impfen/Materialien/COVID-19-Aufklaerungsbogen-Tab.html>

Ich vertraue dem Impfstoff und werde mich auch impfen lassen.

Bleiben Sie gesund.

Gudrun Brendel-Fischer

Gudrun Brendel-Fischer, MdL

Integrationsbeauftragte der Bayerischen Staatsregierung

